

Guardiola s'en va... Ca se confirme malheureusement!

Écrit par Ouest France, Barcavidéos.net
Vendredi, 27 Avril 2012 12:49



La conférence de presse n'a lieu qu'à 13 h 30, mais les sites espagnols annoncent déjà le départ de Pep Guardiola du FC Barcelone. L'entraîneur aura tout gagné avec le club catalan, en tant que joueur tout d'abord puis en tant qu'entraîneur, poste qu'il occupe depuis mai 2008.

On ne rigole pas avec le sens de l'honneur en Espagne. Encore moins dans une institution telle que le Barça. Ainsi Josep Guardiola, l'entraîneur des « Blau grana » aurait décidé de quitter ses fonctions après les deux revers enregistrés par le club en moins d'une semaine.

L'entraîneur du club catalan l'aurait annoncé à ses joueurs avant l'entraînement ce vendredi matin, annonce le site Marca. Une information confirmée par le site catalan La Vanguardia.

Guardiola s'en va... Ca se confirme malheureusement!

Écrit par Ouest France, Barcavidéos.net
Vendredi, 27 Avril 2012 12:49

Chèque en blanc

L'objet du déshonneur et donc de la décision de Pep Guardiola : le double affront subi en une semaine que sont la perte de la Liga samedi dernier lors du Clasico perdu à la maison contre le Real Madrid et l'élimination en demi-finale de Ligue des champions par Chelsea, réduit à dix.

Il n'y a pas péril en la demeure, mais à Barcelone ce double désaveu place le club au bord de la crise.

Pourtant, pour tenter de convaincre Guardiola, le président du club catalan, Sandro Rosell, lui aurait offert un plus grand pouvoir de décision sur l'équipe et un chèque en blanc.

13 titres

Guardiola s'en va... Ca se confirme malheureusement!

Écrit par Ouest France, Barcavidéos.net
Vendredi, 27 Avril 2012 12:49

Cela n'aurait donc pas suffi à convaincre un Guardiola profondément affecté. Il faut dire que depuis sa prise de fonction en mai 2008, Pep a tout gagné avec le Barça : deux Ligue des Champions (2009 et 2011), trois titres de champions d'Espagne ainsi qu'un sextuplé historique dans l'histoire du foot : Ligue des Champions, Coupe d'Espagne, Championnat, Supercoupe d'Espagne, Supercoupe d'Europe, coupe du monde des clubs. En tout, pas moins de 13 titres, sans compter ceux remportés en tant que joueurs (6 Ligas et une Ligue des Champions).

Guardiola n'a pas encore annoncé officiellement sa décision que déjà des noms circulent, et notamment celui de Laurent Blanc qui serait sur une short-list du président du Barça.